

**PERANAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI DALAM MENINGKATKAN
PENGENDALIAN INTERN PENJUALAN (STUDI KASUS PADA PDAM TIRTA
SUKAPURA KAB.TASIKMALAYA)**

ARTIKEL

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat

Menempuh Ujian Sidang Strata Satu



oleh,

MULYADI

3403150151

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH**

2019

ABSTRAK

Nama Mulyadi, Nim. 3403150151. “Peranan Sistem Informasi Akuntansi dalam Meningkatkan Pengendalian Intern Penjualan (Suatu Studi pada PDAM Tirta Sukapura Kabupaten Tasikmalaya)”. Dibawah Bimbingan Dr. H. Sukomo.M,Si. (Pembimbin 1) dan Dani Usmar, S,E. M,Si. (Pembimbing 2).

Penelitian ini diforkuskan pada Peranan Sistem Informasi Akuntansi dalam Meningkatkan Pengendalian Intern Penjualan (Suatu Studi pada PDAM Tirta Sukapura Kabupaten Tasikmalaya). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1].Bagaimana Sistem Informasi Akuntansi pada PDAM Trta Sukapura Kabupaten Tasikmalaya? 2].Bagaimana Pengendalian intern penjualan pada PDAM Tirta Sukapura Kabupaten Tasikmlaya? 3].Bagaimana Peranan Sistem Informasi Akuntansi dalm Meningkatkan Pengendalian Intern penjualan (Studi Kasus Pada PDAM Tirta Sukapura Kabupaten Tasikmlaya)? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1].Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Pada PDAM Tirta Sukapura Kabupaten Tasikmalaya. 2].Pengendalian Intern Penjualan Pada PDAM Tirta Sukapura Kabupaten Tasikmalaya. 3].Peranan Sistem Informasi Akuntansi dalam Meningkatkan Pengendalian Intern penjualan (PDAM Tirta Sukapura Kabupaten Tasikmalaya). Metode yang digunakan dalam penelitian ini secara deskriptif dialkuakan dengan cara membuat deskripsi atau dambaran secara sistematis. Sedangkan untuk pengumpulan data yang diperoleh digunakan Studi Kepustakaan, Studi Lapangan (Observasi, dan Wawancara),Studi Dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data yaitu menganalisis secara deskripti variabel devenden dan indevenden dan yang kemudian dibandingkan dengan teori yang baku, dan menganalisis secara deskriptif Peranan Sistem Informasi Akuntansi dalam Meningkatkan Pengendalian Intern Penjualan dan membandingkan penelitian variabel devenden dan indevenden. Hasil penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa Sistem informasi Akuntansi dapat berperan positif dalam meningkatkan Pengendalian Intern Penjualan. Diharapkan PDAM Trta Sukapura Kabupaten Tasikmalaya mempertahankan Sistem Informasi Akuntansi sehingga akan terus meningkatkan Pengendalian Intern Penjualan,

Kata kunci : Sistem Informasi Akuntansi; Pengendalian Intern Penjualan